

A PROPOS DE NOUS

La société Nord-Ouest a été fondée fin 1999 par Christophe Rossignon et Philip Boëffard et a depuis intégré un troisième producteur associé, Pierre Guyard. Elle a pour vocation et activité la production de films cinématographiques, de documentaires (Sylvie Randonneix) et de séries TV (Florence Levard). Nord-Ouest affiche aujourd'hui une filmographie de plus de soixante films produits ou coproduits.

PRODUCTION

Christophe Rossignon - Philip Boëffard - Pierre Guyard : Producteurs associés

Florence Levard: Productrice séries TV - Sylvie Randonneix: Productrice documentaires - Ola Byszuk: Productrice (international)

Eve François-Machuel: Productrice exécutive - Joanna Malo - Léna Bapt: Chargées de production

Victoria Beauchesne: Secrétaire de production

ADMINISTRATION

Sébastien Msika: Directeur Juridique et Financier - Alizée Dromard: Chargée d'affaires juridiques et financières

Sébastien Boiteux : Directeur Administratif et Financier – Julien Guillo : Comptable